

Familia Delibes Castro

Valladolid.-

Entrañable familia:

Hace unos años, en uno de sus cumpleaños, tan pronto como supe de su enfermedad, le escribí una carta a vuestro padre. Para presentarme, recuerdo que le hablaba de Jesús Fragoso, el cual, en el patio de la Residencia Blume, de Madrid, echaba con nosotros partidillos de fútbol y él, Chuchi, hacía nuestras delicias con las palomitas que ejecutaba, jugando de portero y con su chandal azul. Por allí iba también su hija mayor, vuestra prima Mara. Me contestó a vuelta de correos y, así, tuve la suerte de recibir de él varias tarjetas, aún cuando, desde el principio, ya me dijo que no estaba para estas cosas de escribir. Me hablaba de nuestras aficiones comunes, del campo, del deporte, de la literatura y de nuestros hijos, algunos también biólogos. Yo había cumplido el 17 de marzo del año anterior-2004-60 años y me jubilé en Correos. Sigo saltando altura, pero, fue él, con sus pocas, pero muy sabias palabras, el que me estimuló para escribir. Publiqué por mi cuenta Tercer Intento y Cuatro historias, que le envié en las pasadas navidades. Ahora tengo una novela de 800 páginas con la que estoy muy ilusionado: *Ni el espíritu de los pámpanos*, que le hubiera encantado leer.

El titular del capítulo cinco de mi libro Tercer intento, está publicado así: TODOS LOS AÑOS, POR EL OTOÑO, ESPERO LAS CAPRICIOSAS DELIBERACIONES DEL NOBEL, POR VER SI VEO EL NOMBRE DE MIGUEL DELIBES...

A él le gustaban mucho las pequeñas y humildes historias que le contaba. Y gracias a él y a los adjetivos a esta mi humilde persona, estoy escribiendo. Lo suyo lo he leído casi todo.

Recibid mi sentido pésame. Mejor que nadie, vosotros sabeis lo bueno que fue. Y su pluma, la mejor.

Un fuerte abrazo para todos,

Juan Antonio Chacón

Calle Cacerías, 36

06450 Quintana de la Serena.Badajoz.-12 de marzo de 2010.-



Familia Delibes Castro  
Valladolid

Estimable familia

Hace unos años, en uno de sus cumpleaños, tan pronto como sape de su enfermedad, le escribí una carta a vuestro padre. Para presentarme, recuerdo que le hablaba de los Frago, el cual en el patio de la Residencia Hinas de Madrid, echaba con nosotros partidos de fútbol y él, Chico, hacía nuestras delicias con las palomitas que ejecutaba jugando de portero y con su chandal azul. Por allí iba también su hija mayor, vuestra prima María, que contestó a vuestra carta de amor y, así, tuve la suerte de recibir de él varias tarjetas, aun cuando desde el principio, ya me dijo que no estaba para estas cosas de escribir. Me hablaba de nuestras aficiones comunes, del campo, del deporte, de la literatura y de nuestros hijos, algunos también biólogos. Yo había cumplido el 17 de marzo del año anterior 2004-05 años y me jubilé en Ginebra, algo saliendo alta, pero, fue él, con sus pocas pero muy sabias palabras, el que me estimuló para escribir. Publicó por mi cuenta Tercer Intento y buenas historias, que le envié en las pasadas navidades. Ahora tengo una novela de 800 páginas con la que estoy muy ilusionado. Vi el espíritu de los pájaros, que le hubiera encantado leer.

El título del capítulo cinco de mi libro Tercer intento, está publicado así: TODOS LOS AÑOS, POR EL OTOÑO, ESPERO LAS CAPRICIOSAS DELIBERACIONES DEL NOBEL, POR VER SI VEO EL NOMBRE DE MIGUEL DELIBES.

A él le gustaban mucho las pequeñas y humildes historias que le contaba. Y gracias a él y a los adjetivos a esta mi humilde persona, estoy escribiendo. Lo suyo lo he leído casi todo.

Recibid mi senda pésame. Mejor que nadie, vosotros sabéis lo bueno que fue. Y su pluma, la mejor. Un fuerte abrazo para todos.

Juan Antonio Chacón  
Calle Caerías, 36

00450 Quintana de la Sierra Badajoz-12 de marzo de

2010-